



- Accueil ▾
- Actualité ▾
- Politique ▾
- Loisirs ▾
- Annonces légales ▾
- Vidéos ▾
- Abonnement ▾

 RECHERCHER

HÔPITAL DE VESOUL : UN NOUVEAU SERVICE NÉONATOLOGIE POUR LES BÉBÉS PRÉMATURÉS

15h48 - 25 mars 2022



Inauguration du service néonatalogie de l'hôpital de Vesoul. Mars 2022 - © Etienne COLIN

Après six mois de travaux, plusieurs chambres et salles pour les parents et les nouveaux-nés, ont été inaugurées ce vendredi.

C'est à la suite d'un manque de place pour accueillir les couples mère enfant et des mamans de la maternité, qui n'avaient régulièrement pas accès à une chambre mère enfant au cours de leur séjour au cours de l'hospitalisation de leur nouveau-né en

néonatalogie, qui a poussé l'hôpital de Vesoul à réfléchir, il y a six ans, à la création d'un nouveau pôle néonatalogie. Six mois, après c'est fait. Vendredi 25 mars, il a été inauguré. Il se situe au 1er étage du GH70 site de Vesoul, entre la maternité et le service de pédiatrie. Cette proximité géographique permet au moment de l'accouchement en salle de naissance, de prendre en soin rapidement des enfants qui exigent un transfert en néonatalogie ou une préparation pour un transfert au CHU à Besançon. Il permet également à la maman, dans le cas d'un transfert de la maternité vers la néonatalogie, d'être près de son nouveau-né. À la construction de l'établissement, l'unité a été conçue avec deux chambres mère enfant. La particularité de ces pièces est d'avoir un accès depuis la maternité en passant par une galerie. Cela permet un accès direct pour les sages-femmes auprès des mères qui ont encore besoin de soins. Le service de néonatalogie prend en charge particulièrement des nouveau-nés prématurés afin de leur prodiguer tous les soins nécessaires sur place. Une salle équipée d'un fauteuil, d'un téléviseur et d'un espace restauration avec frigo, micro-onde et d'une table est désormais à disposition des parents, ainsi qu'une galerie de visite pour les familles d'enfants hospitalisés dans la salle de soins. Ce concept participe au projet Maternys qui prévoit de développer la bientraitance en maternité. Coût de l'opération : 446.000 euros.

Galerie photos



Mots clés : hôpital de vesoul service néonatalogie,

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Email](#)

[Pinterest](#)

DERNIERS ARTICLES